

(Korruptions)- Freier Gemeinderatsklub

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. November 2022** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 17. November 2022

Betreff: Informationen zur städtischen Notversorgung („Bürgernotfallinformation“)
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Es ist vielen Bürgern nicht bekannt, was in einer Notsituation zu beachten ist und wohin und an wen sie sich in einer Notsituation wenden können. In den letzten Monaten wurden eine Reihe von Initiativen im Gemeindebau bezüglich Notversorgung in Extremfällen eingebracht. Hierzu gibt es zudem eine Reihe von Projekten und Ausarbeitungen.

Um eine bessere Übersicht zu bieten, sollen alle Notanlaufstellen, Leuchttürme, Notversorgungstellen, usw., den Bürgern ersichtlich gemacht werden. Eine Möglichkeit hierzu wäre ein Folder, der an alle Grazer Haushalte ausgeschickt wird. Auch könnten vorhandene und viel genutzte Apps wie zum Beispiel „Schau auf Graz“ dafür verwendet werden.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine solche „Bürgernotfallinformation“ laut Motiventext umgesetzt werden kann.